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ANSA
(ANSA) - ROMA, 06 FEB - "Se si farà l'assemblea

straordinaria? É una valutazione che farà Gravina. Le assemblee
devono essere un elemento di confronto e non di divisione.
L'interesse del calcio italiano è trovare una sintesi
condivisa". Così Giancarlo Abete, presidente della LND, a
margine del Simposio "Sport, calcio e calciomercato" della
Fondazione Roma parlando del tema delle riforme in vista
dell'assemblea straordinaria indetta da Gravina per l'11 marzo.
"Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le

società devono essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere
un club che fa la differenza - ha aggiunto - Non facciamo
diventare dialettica inutile la capacità di gestione delle
risorse che nel nostro paese sono limitate". Sulla richiesta di
maggiore autonomia della Serie A ha concluso: "Culturalmente non
mi piace alzare i toni per risolvere problemi di politica
sportiva, quando uno lo fa è perché si sente in una posizione
debole". (ANSA).
2024-02-06T18:54:00+01:00
YBM-RI

ANSA. IT
Abete 'assemblea sia elemento di confronto non di divisione
"Se si farà l'assemblea straordinaria? É una valutazione che farà Gravina.Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L'interesse del calcio italiano è trovare una sintesi condivisa".Così
Giancarlo Abete, presidente della LND, a margine del Simposio "Sport, calcio e calciomercato" della
Fondazione Roma parlando del tema delle riforme in vista dell'assemblea straordinaria indetta da Gravina
per l'11 marzo. "Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le società devono essere gestite bene. Non
è togliere o aggiungere un club che fa la differenza - ha aggiunto - Non facciamo diventare dialettica inutile
la capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono limitate". Sulla richiesta di maggiore
autonomia della Serie A ha concluso: "Culturalmente non mi piace alzare i toni per risolvere problemi di
politica sportiva, quando uno lo fa è perché si sente in una posizione debole".

ITAL PRESS

Calcio: Abodi, su stop a decreto crescita pregiudizio politico = AGI0900 3 SPR 0 R01 /
Calcio: Abodi, su stop a decreto crescita pregiudizio politico =
(AGI/ITALPRESS) - Roma, 6 feb. - "Ogni norma deve essere
valutata in base agli impatti e non lo abbiamo fatto.
Sull'abolizione del Decreto Crescita c'e' stato un veto, un
pregiudizio politico dopo una discussione non di contenuti":
cosi' Andrea Abodi, ministro per lo Sport e i giovani, durante
il simposio "Sport, calcio e calciomercato" tenutosi presso la
Fondazione Roma parla del Decreto Crescita. "Noi volevamo
uscirne in 3 anni", ha ricordato, "avevo provato a proporre
proroga di due mesi, che avrebbe permesso di ragionare e
decidere la progressivita' della misura, ma tornare indietro
pero' sarebbe un errore, metterebbe in discussione la nostra
credibilita'. Mi auguro che il venir meno di questa misura
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spinga a investire sui vivai, dobbiamo trovare altre forme di
incentivazione".
Poi, proseguendo, sottolinea come "la norma aveva come obiettivo
il rientro dei cervelli italiani. Bisogna essere obiettivi;
questa norma ha consentito di migliorare la competitivita' dei
club, che e' servita come equilibratore della fiscalita'
diventando competitivi rispetto ad altri campionati. Dopo 20
anni 5 club sono arrivati in semifinale e 3 in finale. Questo
determina l'ingresso dei premi Uefa nel Paese. Non c'e' cosa
peggiore che fare cosa una giusta nel tempo sbagliato" conclude.
(AGI)Red/Sar
061946 FEB 24

ABODI "VOGLIAMO PORTARE DIRITTO SPORT NELLE SCUOLE"
ROMA (ITALPRESS)- "Cercheremo di portare a scuola questo diritto
allo sport, una scuola su due non ha le palestre. Non c'è ancora
una prescrivibilità dello sport come farmaco, dobbiamo riuscire a
farlo. Tanti ministeri saranno coinvolti, dobbiamo riuscire a far
sì che lo sport sia una difesa immunitaria sociale. Ci vorrà tempo
ma siamo determinati e siamo sicuri di lasciare il testimone in
buone mani, il più tardi possibile". Così il ministro dello sport,
Andrea Abodi, nel corso del Simposio Fondazione Roma (Sport,
calcio e calciomercato' a Palazzo Sciarra, a Roma, di ritorno dal
"Viaggio nella Memoria" ad Auschwitz. Poi, parlando proprio del
viaggio ha sottolineato come questo "sia stato un allenamento
delle coscienze, 98 persone dello sport con tante persone in
carrozzina sono andate nei campi di Auschwitz. Non è stato facile
ma erano più sereni. Sono andati in tanti. Chi è entrato per la
prima volta è cambiato. Ho chiesto di moltiplicare l'effetto del
viaggio interloquendo con tante persone. Fanno più rumore 100
ignoranti che ululano che 100 persone che fanno una cosa che va
verso il rispetto della vita", conclude.
(ITALPRESS).
spf/ari/red
06-Feb-24 19:38
NNNN ******* *

Milano-Cortina: Malago' "recuperiamo, macchina a pieno regime" =
(AGI/ITALPRESS) - Roma, 7 feb. - "Siamo a buon punto, stiamo
recuperando moltissimo, la macchina sta andando a pieno regime,
sono ottimista. Il tema e' infrastrutturale ma
faticosissimamente ha trovato la sua soluzione; siamo nel pieno
della genetica del Paese, e' un dato di fatto. Finalmente siamo
arrivati alla conclusione e io sostengo con cognizione che alla
fine sara' la migliore Olimpiade invernale di sempre". Lo ha
detto il presidente del Coni, Giovanni Malago' in collegamento
al Simposio di Fondazione Roma 'Sport, Calcio e Calciomercato',
parlando dei Giochi di Milano-Cortina 2026.
"E' assolutamente impossibile in Italia riuscire a realizzare un
impianto sportivo di grande dimensioni se non c'e'
l'obbligatorieta' di una scadenza di un grande evento sportivo",
ha concluso Malago'. (AGI)Red/Sar



061834 FEB 24

DECRETO CRESCITA.ABODI "SU ABOLIZIONE NORMA PREGIUDIZIO POLITICO"
ROMA (ITALPRESS) - "Ogni norma deve essere valutata in base agli
impatti e non lo abbiamo fatto. Sull'abolizione del Decreto
Crescita c'è stato un veto, un pregiudizio politico dopo una
discussione non di contenuti. Noi volevamo uscirne in 3 anni.
Avevo provato a proporre proroga di due mesi, che avrebbe permesso
di ragionare e decidere la progressività della misura, ma tornare
indietro però sarebbe un errore, metterebbe in discussione la
nostra credibilità. Mi auguro che il venir meno di questa misura
spinga a investire sui vivai, dobbiamo trovare altre forme di
incentivazione". Cosi Andrea Abodi, ministro per lo sport e i
giovani, durante il simposio "Sport, calcio e calciomercato"
tenutosi presso la Fondazione Roma parla del Decreto Crescita.
Poi, proseguendo, sottolinea come "la norma aveva come obiettivo
il rientro dei cervelli italiani. Bisogna essere obiettivi; questa
norma ha consentito di migliorare la competitività dei club, che è
servita come equilibratore della fiscalità diventando competitivi
rispetto ad altri campionati. Dopo 20 anni 5 club sono arrivati in
semifinale e 3 in finale. Questo determina l'ingresso dei premi
Uefa nel Paese. Non c'è cosa peggiore che fare cosa una giusta nel
tempo sbagliato" conclude.
(ITALPRESS).
spf/gm/red
06-Feb-24 19:27

CALCIO: GRAVINA "NON CI SONO I PRESUPPOSTI PER SERIE A COME PREMIER" ZCZC IPN 844
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CALCIO: GRAVINA "NON CI SONO I PRESUPPOSTI PER SERIE A COME PREMIER"
ROMA (ITALPRESS) - "Se si vuole parlare di cose serie bisogna
concentrarsi sulle esigenze reali. La Premier League ha delle
azioni, che sono 21 per 20 club e la 21ma spetta alla federazione.
Quindi non glielo auguro alla Serie A una situazione di questo
tipo, perché non ci sono i presupposti per un'attività del genere.
Noi dobbiamo concentrarci su attività che facciano bene al calcio
italiano. Questa proposta è distrazione di massa". Così il
presidente della Figc, Gabriele Gravina, nel corso del Simposio
Fondazione Roma "Sport, calcio e calciomercato" a Palazzo Sciarra,
a Roma, in merito alla richiesta di autonomia decisionale da parte
della Lega di A. "Il problema centrale non è la riforma dei
campionati, ma una riforma che ci permetta di stare bene insieme.
Il calcio deve trovare sostenibilità concreta e deve darsi delle
regole", ha aggiunto.
(ITALPRESS).
spf/ari/red
06-Feb-24 18:58

MILANO-CORTINA: MALAGÒ "RECUPERIAMO, MACCHINA È A PIENO REGIME" ZCZC IPN 808
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MILANO-CORTINA: MALAGÒ "RECUPERIAMO, MACCHINA È A PIENO REGIME"
ROMA(ITALPRESS) - "Siamo a buon punto, stiamo recuperando



moltissimo, la macchina sta andando a pieno regime, sono
ottimista. Il tema è infrastrutturale ma faticosissimamente ha
trovato la sua soluzione; siamo nel pieno della genetica del
Paese, è un dato di fatto. Finalmente siamo arrivati alla
conclusione e io sostengo con cognizione che alla fine sarà la
migliore Olimpiade invernale di sempre". Lo ha detto il presidente
del Coni, Giovanni Malagò in collegamento al Simposio di
Fondazione Roma 'Sport, Calcio e Calciomercato', parlando dei
Giochi di Milano-Cortina 2026. "E' assolutamente impossibile in
Italia riuscire a realizzare un impianto sportivo di grande
dimensioni se non c'è l'obbligatorietà di una scadenza di un
grande evento sportivo", ha concluso Malagò.
(ITALPRESS).
spf/gm/red
06-Feb-24 18:25
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CALCIO: ABETE "ASSEMBLEA? DECIDE GRAVINA, SIA MOMENTO DI CONFRONTO"
ROMA (ITALPRESS) - "Se si farà l'assemblea straordinaria? É una
valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L'interesse del calcio
italiano è trovare una sintesi condivisa". Così Giancarlo Abete,
presidente della LND, a margine del Simposio "Sport, calcio e
calciomercato" della Fondazione Roma parla del tema delle riforme.
"Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le società
devono essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere un club
che fa la differenza - ha aggiunto - Non facciamo diventare
dialettica inutile la capacità di gestione delle risorse che nel
nostro Paese sono limitate". Sulla richiesta di maggiore autonomia
della Serie A, invece, sottolinea come "culturalmente non mi piace
alzare i toni per risolvere problemi di politica sportiva, quando
uno lo fa è perché si sente in una posizione debole".
(ITALPRESS).
spf/gm/red
06-Feb-24 17:50
NNNN ********

DIRE

*DL CRESCITA. GRAVINA: E' STRUMENTO NON ADATTO AL CALCIO ITALIANO
DIR2948 3 SPR 0 RR1 N/POL / DIR /TXT
DL CRESCITA. GRAVINA: E' STRUMENTO NON ADATTO AL CALCIO ITALIANO
(DIRE) Roma, 6 feb. - "Le esigenze del calcio non passano
attraverso il Decreto Crescita. Dovevamo capire meglio
l'applicazione temporale di questa misura, lo strumento non è
adeguato al calcio italiano sotto il profilo economico
finanziario ma danneggia la valorizzazione dei vivai e la logica
della cultura dell'investimento". Lo ha detto il presidente della
Federcalcio, Gabriele Gravina, parlando del Decreto Crescita
durante il simposio 'Sport, calcio e calciomercato' organizzato a
Palazzo Sciarra dalla Fondazione Roma.



Gravina ha poi aggiunto che "in Serie A il 25% dei calciatori
stranieri tesserati non ha raggiunto un minutaggio pari al 15%.
Sono decine di milioni di euro che abbiano sperperato".
(Ekp/ Dire)

19:44 06-02-24

SPR --/T XQHS

DL CRESCITA. ABODI: PREGIUDIZIO POLITICO SU ABOLIZIONE NORMA
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DL CRESCITA. ABODI: PREGIUDIZIO POLITICO SU ABOLIZIONE NORMA
(DIRE) Roma, 6 feb. - "Ogni norma deve essere valutata in base i
suoi impatti e non lo abbiamo fatto. C'è stato un veto, un
pregiudizio politico dopo una discussione non di contenuti. Avevo
provato a proporre una proroga di due mesi, che avrebbe permesso
di ragionare e decidere la progressività della misura, mentre
tornare indietro ora sarebbe un errore. Mi auguro che il venir
meno di questa misura spinga a investire sui vivai, perché
dobbiamo trovare altre forme di incentivazione". Così il ministro
per lo sport e i Giovani, Andrea Abodi, parlando del decreto
Crescita.
Intervenendo al simposio 'Sport, calcio e calciomercato',

organizzato a Palazzo Sciarra dalla Fondazione Roma, il ministro
ha sottolineato come "la norma aveva come obiettivo il rientro
dei cervelli italiani. Bisogna essere obiettivi. Questa norma ha
consentito di migliorare la competitività dei club, che è servita
come equilibratore della fiscalità diventando competitivi
rispetto ad altri campionati. Dopo 20 anni 5 club sono arrivati
in semifinale e 3 in finale. Questo determina l'ingresso dei
premi Uefa nel Paese. Non c'è cosa peggiore che fare cosa giusta
nel tempo sbagliato", ha concluso.
(Ekp/ Dire)

19:28 06-02-24

LA PRESSE

Sport: Abodi, vogliamo portare questo diritto nelle scuole Sport: Abodi, vogliamo portare questo diritto
nelle scuole Roma, 6 feb. (LaPresse) - “Cercheremo di portare a scuola questo diritto allo sport, una scuola
su due non ha le palestre. Non c'è ancora una prescrivibilità dello sport come farmaco, dobbiamo riuscire a
farlo. Tanti ministeri saranno coinvolti, dobbiamo riuscire a far sì che lo sport sia una difesa immunitaria
sociale. Ci vorrà tempo ma siamo determinati e siamo sicuri di lasciare il testimone in buone mani, il più
tardi possibile”. Così il ministro dello sport, Andrea Abodi, nel corso del Simposio Fondazione Roma 'Sport,
calcio e calciomercato’ a Palazzo Sciarra, a Roma, di ritorno dal ‘Viaggio nella Memoria’ ad Auschwitz.
Parlando del viaggio ha sottolineato “come sia stato un allenamento delle coscienze, 98 persone dello sport
con tante persone in carrozzina sono andate nei campi di Auschwitz. Non è stato facile ma erano più sereni.
Sono andati in tanti. Chi è entrato per la prima volta è cambiato. Ho chiesto di moltiplicare l’effetto del
viaggio interloquendo con tante persone - ha concluso - Fanno più rumore 100 ignoranti che ululano che
100 persone che fanno una cosa che va verso il rispetto della vita”. SPR NG01 mal/azn 061934 FEB 24
******* *SPORT: ABODI SU DECRETO CRESCITA, 'SU ABOLIZIONE NORMA PREGIUDIZIO POLITICO' =
ADN1424 7 SPR 0 ADN SPR NAZ



Decreto crescita: Abodi, su abolizione norma veto e pregiudizio politico Decreto crescita: Abodi, su
abolizione norma veto e pregiudizio politico Roma, 6 gen, (LsPresse) - "Ogni norma deve essere valutata in
base a impatti e non lo abbiamo fatto. C'è stato un veto, un pregiudizio politico dopo una discussione non di
contenuti. Avevo provato a proporre una proroga di due mesi, che avrebbero permesso di ragionare e
decidere la progressività della misura, tornare indietro però sarebbe un errore. Mi auguro che il venir meno
di questa misura spinga a investire sui vivai, dobbiamo trovare altre forme di incentivazione". Così Andrea
Abodi, ministro per lo sport e i giovani, nel corso del simposio 'Sport, calcio e calciomercato' presso la
Fondazione Roma in merito al Decreto Crescita. “La norma aveva come obiettivo il rientro dei cervelli
italiani. Bisogna essere obiettivi; questa norma ha consentito di migliorare la competitività dei club, è
servita come equilibratore della fiscalità diventando competitivi rispetto ad altri campionati. Dopo 20 anni 5
club sono arrivati in semifinale e 3 in finale. Questo determina l’ingresso dei premi Uefa nel Paese. Non c'è
cosa peggiore che fare una cosa giusta nel tempo sbagliato", ha aggiunto. SPR NG01 mal/azn 061938 FEB 24
******* *VARIE: ABODI "VOGLIAMO PORTARE DIRITTO SPORT NELLE SCUOLE" ZCZC IPN 901

Milano-Cortina: Malagò, siamo a buon punto, confidente e ottimista Milano-Cortina: Malagò, siamo a buon
punto, confidente e ottimista Roma, 6 feb. (LaPresse) - “Siamo a buon punto, stiamo recuperando
moltissimo, la macchina sta andando a pieno regime, sono confidente e ottimista. Il tema è infrastrutturale
ma faticosissimamente ha trovato la sua soluzione, ma siamo nel pieno della genetica del Paese, è un dato
di fatto. Finalmente siamo arrivati alla conclusione e io sostengo con cognizione che alla fine sarà la migliore
olimpiade invernale di sempre”. Così il presidente del Coni, Giovanni Malagò in collegamento via streaming
al Simposio di Fondazione Roma ‘Sport, Calcio e Calciomercato’, in merito ai Giochi di Milano-Cortina 2026
che scatteranno tra due anni esatti. “E’ assolutamente impossibile in Italia riuscire a realizzare un impianto
sportivo di grande dimensioni se non c’è l’obbligatorietà di una scadenza di un grande evento sportivo”, ha
aggiunto Malagò. SPR NG01 mal/pna 061824 FEB 24 ******* *CALCIO: ABETE, 'ASSEMBLEA? DECIDERA'
GRAVINA, DEVE ESSERE ELEMENTO CONFRONTO' = ADN1232 7 SPR 0 ADN SCA NAZ

Calcio: Abete, assemblea? Decide Gravina, sia momento confronto Calcio: Abete, assemblea? Decide
Gravina, sia momento confronto Roma 6 feb. (LaPresse) - "Se si farà l’assemblea straordinaria? É una
valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un elemento di confronto e non di divisione.
L’interesse del calcio italiano è trovare una sintesi condivisa". Così Giancarlo Abete a margine del Simposio
'Sport, calcio e calciomercato' della Fondazione Roma, a Palazzo Sciarra, a Roma, in merito al tema delle
riforme. “Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le società devono essere gestite bene. Non è
togliere o aggiungere un club che fa la differenza - ha proseguito Abete - Non facciamo diventare dialettica
inutile la capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono limitate”. Quanto alla richiesta di
maggiore autonomia della Serie A ha spiegato: “Culturalmente non mi piace alzare i toni per risolvere
problemi di politica sportiva, quando uno lo fa è perché si sente in una posizione debole”. SPR NG01
mal/pna 061752 FEB 24

ADNKRONOS

SPORT: ABODI SU DECRETO CRESCITA, 'SU ABOLIZIONE NORMA PREGIUDIZIO POLITICO' =
Roma, 6 feb. (Adnkronos) - "Il Decreto Crescita? Ogni norma deve

essere valutata in base a impatti e non lo abbiamo fatto. C'è stato un
veto, un pregiudizio politico, dopo una discussione non di contenuti.
Noi pensavamo di uscirne in tre anni. Avevo provato a proporre una
proroga di due mesi, che avrebbero permesso di ragionare e decidere la
progressività della misura: Cosa succederà ora? In queste ore qualcosa
si sta muovendo, ma tornare indietro però sarebbe un errore e
metterebbe in discussione la nostra credibilità. Troveremo altre forme
di incentivazione. Mi auguro che il venir meno di questa misura spinga
a investire sui vivai, dobbiamo trovare altre forme di
incentivazione". Lo ha detto il ministro per lo sport e i giovani



Andrea Abodi, nel corso del simposio "Sport, calcio e calciomercato"
della Fondazione Roma, in merito al Decreto Crescita.

"La norma aveva come obiettivo il rientro dei cervelli italiani.
Bisogna essere obiettivi; questa norma ha consentito di migliorare la
competitività dei club, che è servita come equilibratore della
fiscalità diventando competitivi rispetto ad altri campionati. Dopo 20
anni 5 club sono arrivati in semifinale e 3 in finale. Questo
determina l'ingresso dei premi Uefa nel paese. Non c'è cosa peggiore
che fare cosa giusta nel tempo sbagliato", ha concluso Abodi.

Il presidente della Figc, Gabriele Gravina, sullo stesso tema del
decreto crescita ha sottolineato come secondo lui lo strumento fosse
''non adeguato al calcio italiano'', danneggiando ''la logica della
cultura dell'investimento e valorizzazione dei vivai''.

(Riz/Adnkronos)
ISSN 2465 - 1222
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GRAVINA, 'SERIE A COME PREMIER? E' DISTRAZIONE DI MASSA' = ADN1313 7 SPR 0 ADN SCA NAZ
CALCIO: GRAVINA, 'SERIE A COME PREMIER? E' DISTRAZIONE DI MASSA' =
Roma, 6 feb. (Adnkronos) - ''Quando si lanciano questi proclami,

bisogna stare attenti, bisogna studiare. La Premier League ha delle
azioni, che sono 21 per 20 club e la 21esima spetta alla federazione.
Quindi non la auguro alla Serie A una situazione di questo tipo,
perché non ci sono i presupposti per un'attività del genere. Noi
dobbiamo concentrarci su attività che facciano bene al calcio
italiano. Questa proposta è distrazione di massa''. Lo ha detto il
presidente della Figc, Gabriele Gravina, nel suo intervento al
Simposio ''Sport, calcio e calciomercato'' di Fondazione Roma,
parlando della richiesta di maggiore autonomia in stile Premier League
lanciata dalla Lega di Serie A. ''Dobbiamo rimanere concentrati su
quelle che sono le esigenze del mondo del calcio. Il problema centrale
non è la riforma dei campionati, ma una riforma che ci permetta di
stare bene insieme. Il calcio deve trovare sostenibilità concreta,
deve darsi regole'', ha aggiunto Gravina.

(Riz/Adnkronos)
ISSN 2465 - 1222
06-FEB-24 18:47

MILANO-CORTINA: MALAGO', 'STIAMO RECUPERANDO, MACCHINA VA A PIENO REGIME' = ADN1282 7 SPR
0 ADN SAS NAZ

MILANO-CORTINA: MALAGO', 'STIAMO RECUPERANDO, MACCHINA VA A PIENO REGIME' =
Roma, 06 feb. - (Adnkronos) - ''Siamo a buon punto, stiamo recuperando

moltissimo, la macchina sta andando a pieno regime, sono confidente e
ottimista. Il tema è infrastrutturale ma faticosissimamente ha trovato
la sua soluzione, ma siamo nel pieno della genetica del Paese, è un
dato di fatto. Finalmente siamo arrivati alla conclusione e io
sostengo con cognizione che alla fine sarà la migliore olimpiade
invernale di sempre''. Lo ha detto il presidente del Coni, Giovanni
Malagò in collegamento al Simposio di Fondazione Roma 'Sport, Calcio e
Calciomercato', parlando dei Giochi di Milano-Cortina 2026 e della
decisione sulla pista da bob. ''E' assolutamente impossibile in Italia
riuscire a realizzare un impianto sportivo di grande dimensioni se non



c'è l'obbligatorietà di una scadenza di un grande evento sportivo'',
ha aggiunto Malagò.

(Riz/Adnkronos)
ISSN 2465 - 1222
06-FEB-24 18:26
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CALCIO: ABETE, 'ASSEMBLEA? DECIDERA' GRAVINA, DEVE ESSERE ELEMENTO CONFRONTO' =
Roma, 6 feb. - (Adnkronos) - ''Se si farà l'assemblea straordinaria?

E' una valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L'interesse del calcio
italiano è trovare una sintesi condivisa''. Lo ha detto Giancarlo
Abete, presidente della Lnd a margine del Simposio ''Sport, calcio e
calciomercato'' della Fondazione Roma, in merito alle riforme. ''Al di
là dei format dei campionati, la realtà è che le società devono essere
gestite bene. Non è togliere o aggiungere un club che fa la differenza
- ha aggiunto Abete - Non facciamo diventare dialettica inutile la
capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono
limitate''.

Poi il numero uno della Lnd ed ex presidente Figc sulla richiesta di
maggiore autonomia della Serie A ha concluso: ''Culturalmente non mi
piace alzare i toni per risolvere problemi di politica sportiva,
quando uno lo fa è perché si sente in una posizione debole''.

(Riz/Adnkronos)
ISSN 2465 - 1222
06-FEB-24 18:02







Abete 'assemblea sia elemento di confronto non di divisione
Se si farà l'assemblea straordinaria? É
una valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L'interesse del calcio
italiano è trovare una sintesi condivisa". Così Giancarlo Abete,
presidente della LND, a margine del Simposio "Sport, calcio e
calciomercato" della Fondazione Roma parlando del tema delle
riforme in vista dell'assemblea straordinaria indetta da Gravina per
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Da non perdere
l'11 marzo. "Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le
società devono essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere un
club che fa la differenza - ha aggiunto - Non facciamo diventare
dialettica inutile la capacità di gestione delle risorse che nel nostro
paese sono limitate". Sulla richiesta di maggiore autonomia della
Serie A ha concluso: "Culturalmente non mi piace alzare i toni per
risolvere problemi di politica sportiva, quando uno lo fa è perché si
sente in una posizione debole".

https://www.corrieredellosport.it/news/notizia-ultima-ora/2024/02/06-121876290/abete_assemblea_sia_elemento_di_confronto_non_di_divisione




Abete 'assemblea sia elemento di confronto non di divisione
Se si farà l'assemblea straordinaria? É
una valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L'interesse del calcio italiano è trovare una sintesi condivisa". Così
Giancarlo Abete, presidente della LND, a margine del Simposio "Sport, calcio e calciomercato" della
Fondazione Roma parlando del tema delle riforme in vista dell'assemblea straordinaria indetta da Gravina
per l'11 marzo. "Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le
società devono essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere un
club che fa la differenza - ha aggiunto - Non facciamo diventare
dialettica inutile la capacità di gestione delle risorse che nel nostro
paese sono limitate". Sulla richiesta di maggiore autonomia della
Serie A ha concluso: "Culturalmente non mi piace alzare i toni per
risolvere problemi di politica sportiva, quando uno lo fa è perché si
sente in una posizione debole". (

Calcio: Abete, 'Assemblea? Deciderà Gravina, deve essere elemento confronto'
Se si farà l assemblea straordinaria? E' una valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L interesse del calcio italiano è trovare una sintesi condivisa . Lo ha
detto Giancarlo Abete, presidente della Lnd a margine del Simposio Sport, calcio e calciomercato della
Fondazione Roma, in merito alle riforme. Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le società devono
essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere un club che fa la differenza - ha aggiunto Abete - Non
facciamo diventare dialettica inutile la capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono limitate .
Poi il numero uno della Lnd ed ex presidente Figc sulla richiesta di maggiore autonomia della Serie A ha
concluso: Culturalmente non mi piace alzare i toni per risolvere problemi di politica sportiva, quando uno lo
fa è perché si sente in una posizione debole .

https://www.tuttosport.com/news/notizia-ultima-ora/2024/02/06-121876291/abete_assemblea_sia_elemento_di_confronto_non_di_divisione
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Calcio: Gravina, 'Serie A come Premier? E' distrazione di massa'

Quando si lanciano questi
proclami, bisogna stare attenti, bisogna studiare. La
Premier League ha delle azioni, che sono 21 per 20
club e la 21esima spetta alla federazione. Quindi non
la auguro alla Serie A una situazione di questo tipo,
perché non ci sono i presupposti per un attività del
genere. Noi dobbiamo concentrarci su attività che
facciano bene al calcio italiano. Questa proposta è
distrazione di massa . Lo ha detto il presidente della
Figc, Gabriele Gravina, nel suo intervento al Simposio
Sport, calcio e calciomercato di Fondazione Roma,
parlando della richiesta di maggiore autonomia in
stile Premier League lanciata dalla Lega di Serie A.
Dobbiamo rimanere concentrati su quelle che sono le
esigenze del mondo del calcio. Il problema centrale
non è la riforma dei campionati, ma una riforma che
ci permetta di stare bene insieme. Il calcio deve
trovare sostenibilità concreta, deve darsi regole , ha
aggiunto Gravina.

https://www.ilmessaggero.it/ultimissime_adn/calcio_gravina_serie_a_come_premier_e_distrazione_di_massa-20240206184701.html


Calcio: Gravina, 'Serie A come Premier? E' distrazione di massa
Quando si lanciano questi
proclami, bisogna stare attenti, bisogna studiare. La
Premier League ha delle azioni, che sono 21 per 20
club e la 21esima spetta alla federazione. Quindi non
la auguro alla Serie A una situazione di questo tipo,
perché non ci sono i presupposti per un attività del
genere. Noi dobbiamo concentrarci su attività che
facciano bene al calcio italiano. Questa proposta è
distrazione di massa . Lo ha detto il presidente della
Figc, Gabriele Gravina, nel suo intervento al Simposio
Sport, calcio e calciomercato di Fondazione Roma,
parlando della richiesta di maggiore autonomia in
stile Premier League lanciata dalla Lega di Serie A.
Dobbiamo rimanere concentrati su quelle che sono le
esigenze del mondo del calcio. Il problema centrale
non è la riforma dei campionati, ma una riforma che
ci permetta di stare bene insieme. Il calcio deve
trovare sostenibilità concreta, deve darsi regole , ha
aggiunto Gravina.

https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/calcio_gravina_serie_a_come_premier_e_distrazione_di_massa-20240206184701.html


Calcio: Abete, 'Assemblea? Deciderà Gravina, deve essere elemento confronto'
Se si farà l assemblea straordinaria? E' una valutazione che farà Gravina. Le assemblee devono essere un
elemento di confronto e non di divisione. L interesse del calcio italiano è trovare una sintesi condivisa . Lo ha
detto Giancarlo Abete, presidente della Lnd a margine del Simposio Sport, calcio e calciomercato della
Fondazione Roma, in merito alle riforme. Al di là dei format dei campionati, la realtà è che le società devono
essere gestite bene. Non è togliere o aggiungere un club che fa la differenza - ha aggiunto Abete - Non
facciamo diventare dialettica inutile la capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono limitate .
Poi il numero uno della Lnd ed ex presidente Figc sulla richiesta di maggiore autonomia della Serie A ha
concluso: Culturalmente non mi piace alzare i toni per risolvere problemi di politica sportiva, quando uno lo
fa è perché si sente in una posizione debole .

https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/calcio_abete_assemblea_decidera_gravina_deve_essere_elemento_confronto-20240206180246.html


Calcio: Gravina, ’Serie A come Premier? E’ distrazione di massa’
“Quando si lanciano questi proclami, bisogna stare attenti,
bisogna studiare. La Premier League ha delle azioni, che sono 21 per 20 club e la
21esima spetta alla federazione. Quindi non la auguro alla Serie A una situazione di
questo tipo, perché non ci sono i presupposti per un’attività del genere. Noi dobbiamo
concentrarci su attività che facciano bene al calcio italiano. Questa proposta è
distrazione di massa”. Lo ha detto il presidente della Figc, Gabriele Gravina, nel suo
intervento al Simposio “Sport, calcio e calciomercato” di Fondazione Roma, parlando
della richiesta di maggiore autonomia in stile Premier League lanciata dalla Lega di
Serie A. “Dobbiamo rimanere concentrati su quelle che sono le esigenze del mondo del
calcio. Il problema centrale non è la riforma dei campionati, ma una riforma che ci
permetta di stare bene insieme. Il calcio deve trovare sostenibilità concreta, deve darsi
regole”, ha aggiunto Gravina.

Calcio: Abete, 'Assemblea? Deciderà Gravina, deve essere elemento confronto'
- “Se si farà l’assemblea straordinaria? E' una valutazione che farà Gravina.
Le assemblee devono essere un elemento di confronto e non di divisione. L’interesse del calcio
italiano è trovare una sintesi condivisa”. Lo ha detto Giancarlo Abete, presidente della Lnd a margine
del Simposio “Sport, calcio e calciomercato” della Fondazione Roma, in merito alle riforme. “Al di là dei
format dei campionati, la realtà è che le società devono essere gestite bene. Non è togliere o
aggiungere un club che fa la differenza - ha aggiunto Abete - Non facciamo diventare dialettica inutile
la capacità di gestione delle risorse che nel nostro paese sono limitate”. Poi il numero uno della Lnd
ed ex presidente Figc sulla richiesta di maggiore autonomia della Serie A ha concluso: “Culturalmente
non mi piace alzare i toni per risolvere problemi di politica sportiva, quando uno lo fa è perché si sente
in una posizione debole”.

Calcio: Gravina, 'Serie A come Premier? E' distrazione di massa'
“Quando si lanciano questi proclami, bisogna stare attenti, bisogna studiare.
La Premier League ha delle azioni, che sono 21 per 20 club e la 21esima spetta alla federazione. Quindi
non la auguro alla Serie A una situazione di questo tipo, perché non ci sono i presupposti per
un’attività del genere. Noi dobbiamo concentrarci su attività che facciano bene al calcio italiano.
Questa proposta è distrazione di massa”. Lo ha detto il presidente della Figc, Gabriele Gravina, nel suo
intervento al Simposio “Sport, calcio e calciomercato” di Fondazione Roma, parlando della richiesta di
maggiore autonomia in stile Premier League lanciata dalla Lega di Serie A. “Dobbiamo rimanere
concentrati su quelle che sono le esigenze del mondo del calcio. Il problema centrale non è la riforma
dei campionati, ma una riforma che ci permetta di stare bene insieme. Il calcio deve trovare
sostenibilità concreta, deve darsi regole”, ha aggiunto Gravina.

https://adnkronos.money.it/Calcio-Gravina-Serie-A-come-Premier-E-distrazione-di-massa
https://www.affaritaliani.it/notiziario/calcio-abete--assemblea-decidera-gravina-deve-essere-elemento-confronto-370378.html
https://www.affaritaliani.it/notiziario/calcio-gravina--serie-a-come-premier-e--distrazione-di-massa-370385.html



